



Praxis für integrale Heilarbeit

Praxis für integrale Heilarbeit
Dipl.-Ing. André Hof

anerkannter Heiler nach den Richtlinien des
Dachverbands für geistiges Heilen e. V. (DGH)
Hemmelsbäcker Kanalweg 31a, 26135 Oldenburg
Telefon: 0441 - 3618 7622

Homepage: www.integrale-heilarbeit.de
Email: mail@integrale-heilarbeit.de

mein Angebot:

- **Individuelle Heil- und Energiearbeit**
- **Stärkung des eigenen Potentials und Aktivierung der Selbstheilungskräfte**
- **Lösung energetischer Blockaden, Balancierung der Energiesysteme**
- **umfassende Wohnraum- und Störfeld-Harmonisierung mit PHI energetics® Technologie**

Ziel der integralen Heilarbeit ist es, verschiedene Aspekte einer Beeinträchtigung zu erkennen und auf allen erreichbaren Ebenen zu bearbeiten.

Wichtige Grundlage ist die Erschaffung eines Resonanzfeldes zwischen Heiler und Klient. Das einführende Gespräch ermöglicht Orientierung und unterstützt den energetischen Prozess. Ebenso berücksichtigt werden Lebensraum und Umfeld einschließlich vorhandener Störquellen.

Integrale Heilarbeit wirkt ganzheitlich und ermöglicht einen bestmöglichen Zugang zur Aktivierung unserer körpereigenen Selbstheilungskräfte.

1. der Eintritt in den Heilungsraum

...ankommen und loslassen

Alle Behandlungen und Gespräche finden in einem geschützten Raum statt. Der Klient gewinnt den notwendigen Abstand zum Alltagserleben und darf in jeder Hinsicht loslassen. Ein Heilungsraum mit kraftvollem Resonanzboden entsteht und bildet die Grundlage für Offenheit und Vertrauen.

2. die eigene Orientierung

...Standortbestimmung und Gespräch

Mit einführendem Verstehen versuche ich den Klienten dahingehend zu unterstützen, sich zu orientieren und selbst zu finden. Denn zunächst steht die Standortbestimmung im Vordergrund. Es soll erkannt werden, was wesentlich ist und was bearbeitet werden darf.

3. energetische Behandlung

...Harmonisierung und Ausgleich des energetischen Status

Die energetische Behandlung bildet ein wesentliches Element der integralen Heilarbeit. Der Klient steht im Mittelpunkt, von hier aus ist Ausgleich und Balancierung in alle Richtungen gleichermaßen möglich.

Ziel ist die Stärkung der körpereigenen Selbstheilungskräfte und die Auflösung hemmender Blockaden. Dabei erstreckt sich die Wirkung auch auf Bereiche, die dem Bewusstsein nicht unmittelbar zugänglich sind.

4. Nachsorge

...energetische Harmonisierung des Lebensraums

Nachsorge ist gleichzeitig Vorsorge. Viele Störfaktoren erzeugen Stress und blockieren oder verzögern unseren Heilungsfortschritt. Nach einer Behandlung im geschützten Raum gilt es, diese Wirkung möglichst lange stabil zu erhalten.

Oft sind es jedoch technische oder geopathische Störfelder, die unseren Selbstheilungsprozess behindern. Bei Bedarf steht eine eigens hierfür entwickelte Technologie zur Verfügung, welche die umgebenen Störquellen energetisch neutralisiert.

Die Klärung und Harmonisierung unseres Wohn- und Lebensraums spielt heute eine zunehmend wichtige Rolle, insbesondere für elektrosensitive Menschen. Mehr zu diesem Thema siehe unter www.phi-energetics.de

Über mich...

Ich bin 1962 geboren, Dipl.-Ing. für Elektrotechnik, Familienvater von drei Kindern und seit über 35 Jahren in einem ingenieurtechnischen Beruf tätig.

Von 2009 bis 2011 absolvierte ich eine umfassende Ausbildung zum geistigen Heilen bei der animata® Akademie in Hamburg (heute Holistic Care), entsprechend den Richtlinien des Dachverbands für geistiges Heilen (DGH). Sowohl die Grund- als auch Zusatzausbildung konnte ich mit der Anerkennung im DGH erfolgreich abschließen.

Umfangreiche eigene Forschungen und Erfahrungen mit energetischen Gesetzmäßigkeiten erlauben mir einen tiefen Einblick in die dahinter liegenden Ebenen.

Supervision, diverse Weiterbildungen, Retreats sowie eine gesprächstherapeutische Ausbildung ergänzen meine Qualifikation.



weitere Informationen und Termine bitte telefonisch anfragen unter

0441 3618 7622 (ab 18:00)

oder E-Mail an mail@integrale-heilarbeit.de

Honorar-Richtwert: 84 € je Std.

Bitte beachten:

die hier angebotenen Leistungen sind kein Ersatz für Therapien oder Medikamente und ersetzen nicht die Behandlung durch einen Arzt oder Heilpraktiker